

館報まっさき

がんばろう
末崎!
津波なんかに
負けない!

末崎まちづくり協議会の 構成メンバーの紹介

「まちづくり協議会委員」は4月の館報で紹介した17名の地域公民館長と私を含めた事務局4名、各種団体代表の13名、青年部3名の合計30名です。(事務局の2名は地域公民館長となっている)「ふるさとセンター」での会議に出るようになってから「こんなにもたくさんの方々が末崎のために活動しているんだなあ」と気づかれました。そこで今回の館報では本協議会委員としてご協力くださっている各種団体の代表と青年部の方々を紹介いたします。(敬称略)

市議会議員	滝田 松男	市議会議員	宮崎 和貴	公益会理事長	新沼 眞作	民生児童協会长	細川 文規	体育協会长	熊谷 秀雄	防犯協会长	武田 清一郎	安協末崎分会長	大友 健司	消防後援会長	村上 博	消防第4分団長	紀室 学	末崎小学校長	菅原 幸喜	保育会理事長	金野 博史	老人クラブ会長	大和田 東江	婦人会長	大和田 恵美子	青年部長	及川 和希	青年部	梅澤 聖史	青年部	村上 丈
-------	-------	-------	-------	--------	-------	---------	-------	-------	-------	-------	--------	---------	-------	--------	------	---------	------	--------	-------	--------	-------	---------	--------	------	---------	------	-------	-----	-------	-----	------

ふるさと散歩⑦

平



町民の「台所」を支える朝市II
居場所ハウス(6月21日)

「平(223世帯)の事を語るに、地域の誇り・平組はしご虎舞を抜きに語れない。金野一郎館長(67)は、はしご虎舞の由来について「今からさかのぼること約270年、宝暦年間(江戸時代)から伝えられ、市の無形民俗文化財となっています…」と5月に行われた「基石海岸観光まつり」の大観衆を前に紹介。郷土芸能の継承に地域一丸となって力を入れていることもアピールした。

まず、公民館から小田方向に県道を歩いてみた。衣料店と理容店が目に入った。旧末崎中方向に曲がりちょっと行くと、車でいっばいの医院前。そして居場所ハウスに向う。閉校した末崎中校舎は、やけに静か。かつてのにぎやかさはどこへ。寂しいね。居場所は2013(平成25)年に町民のよりどころとして開設された。経験豊かな年配者が中心となって運営している。最大のイベントは、月1回の朝市。店が少ない地域だけに住民は「大助かり」と毎回開設を心待ちしている。

次回は平南団地 (U)

協議会の委員の皆様には今後ともご支援ご協力ををお願いいたします。

★末崎体育協会より(訂正あり)

町民運動会について
1 今年には行わない。
2 今年から一年間の検討期間を持ち、来年度、運動会を行うか、別の競技を実施するか決定する。
() が訂正部分

★末崎体協ゴルフラウンド

末崎体協会主催の春季ゴルフ大会が6月22日(日)午前9時より行われました。会場は小細浦ゴルフ場
参加人数 21名

優勝 梅澤敏行
優等 山富久夫
準優勝 菊池喜久夫
第三位 打打打
①①①

★敬老会について

旧末崎中学校の会場使用について不確定要素が多いので、今年もお祝いの品の配付のみとする。
配付日 9月15日(月)

★町民文化祭について

旧末崎中学校の会場使用について不確定要素が多いので、今年も昨年同様作品展のみとする。
開催日 10月18日(土) 19日(日)

★茶道教室参加者募集

8月から毎週土曜日茶道の基本稽古を開催します。
開催日 8月9日・30日 9月6日・13日・30日
時間 午後2時~3時
場所 ふるさとセンター和室
対象者 小・中学生
参加料 高校生・一般 無料
申込先 ふるさとセンター 29-2955
指導 茶道宗偏流滝田教室

★長寿大学が開校されました

6月23日(月) 入学式
テーマ 「よりよい睡眠のために」



★末崎にクマが出没中!

6月14日神坂地域内でクマが出没した。熊野神社の奥の道に突然現れた成獣(この写真で見ると、軽自動車の横幅とほぼ同じ) 神坂では3年間で4度目となる。



(管修一さん宅から撮影)

7月10日には4カ所で目撃情報があった。小田の秋吉さん宅(南に移動)、門之浜の田畑設備工業の庭(道路を横断し東に移動)、大田団地の中心部、小学校前のラウンドアバウトから新県道基石方面へ70メートルより北側の山に逃げて行った模様。
さらに14日には内田と神坂(写真と同じ場所)でも、クマの目撃情報があった。末崎には複数のクマがいる可能性がある。
食料を探して徘徊しており、生ゴミのゴミステーションの持込みはできるだけ当日朝にしてほしい。

